
“Vegliate, dunque, 
perché non sapete  
né il giorno né l’ora ” 
 
(Mt 25,13)   

P 
"Gesù,  
fammi parlare sempre 
come fosse l’ultima parola 
che dico. 
Fammi agire sempre  
come fosse l’ultima azione 
che faccio. 
Fammi soffrire sempre 
come fosse l’ultima 
sofferenza che ho  
da offrirti. 
Fammi pregare sempre 
come fosse l’ultima 
possibilità, che ho qui  
in terra, di colloquiare  
con Te".  

Con queste parole Gesù 
intende la sua venuta all’ultimo 
giorno. Ma anche la sua 
venuta alla fine della vita 
di ogni uomo. 
Può essere che anche tu 
sia come i più che 
dimenticano la morte. 
Hai paura di quel momento 
e vivi come se non esistesse. 
Ed invece Gesù ci dice: “State 
attenti. State svegli”, giacché 
non sappiamo quando verrà. 
Proprio come quelli che 
stanno svegli perché sanno 
che i ladri verranno 
a svaligiare la loro casa, 
ma non ne conoscono l’ora. 
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A volte si fa di tutto  
per distrarsi, 
immergendosi 
completamente nelle 
occupazioni quotidiane,  
fino a dimenticare Colui  
che ci ha dato la vita  
e che ce la richiederà  
per introdurci ad una vita 
piena, nel Paradiso.  
Saremo pronti  
ad incontrarlo?  

Come vivremo  
la Parola di vita?  
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Tempo fa mi venne 
spontaneamente di rivolgere  
a Dio questa preghiera.  
Vorrei ora ricordarla. 
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in profondità... 
Quando si ama una 
persona, il cuore vigila 
sempre attendendola, 
e ogni minuto che 
 passa senza di lei 
è in funzione di lei. 

Così agisce  
chi ama Gesù.  
Fa tutto in funzione 
di Lui, che incontra 
nelle semplici 
manifestazioni 
della sua volontà  
in ogni attimo,  
e incontrerà 
solennemente  
nel giorno 
in cui verrà. 

Concentriamoci nell’oggi che ci è dato, nel presente che la Provvidenza ci offre da vivere.  
Tu cosa ne dici... 

Oppure perché, presi  
dalle tante cose da fare,  
dalle gioie effimere,  
dal possesso dei beni 
materiali, ci siamo 
dimenticati della sola 
cosa necessaria: 
amare?  

Quando Gesù verrà,  
saremo nell’amore? 

Vigila bene  
chi ama. 
È dell’amore 
vigilare. 


